

Lyon, le 18 mars 2016

COMMUNIQUE DE PRESSE

Région et Académie de Grenoble réaffirment leur volonté commune de sécuriser les lycées

Laurent WAUQUIEZ, Président de la Région Auvergne Rhône-Alpes, et **Claudine SCHMIDT-LAINE**, Recteur de l'Académie de Grenoble, Chancelier des universités, rappellent l'importance qu'ils accordent à la sécurisation des lycées.

Face notamment aux drames terribles que notre pays a vécus, la sécurisation de nos établissements scolaires, et particulièrement de nos lycées, est aujourd'hui une priorité. Les dispositifs de sécurisation proposés par la Région visent à mieux contrôler et à mieux organiser les accès aux lycées.

Madame le Recteur rappelle son plein accord pour que, dans chaque lycée, un plan de sécurisation soit élaboré en prenant en compte les besoins de l'établissement et les propositions de la Région. Ce plan sera évidemment mis en place dans un esprit de concertation avec la communauté éducative et sera présenté pour avis au conseil d'administration de chaque établissement.

Concernant le lycée Pierre Béghin de Moirans, le proviseur a depuis longtemps attiré l'attention sur les problématiques de sécurisation des accès de l'établissement. Il a été proposé d'installer à l'entrée de l'établissement des tripodes escamotables afin d'en contrôler l'accès par un système de badge.

Il n'a évidemment jamais été question de détecteurs de métaux, mais bien de mettre en place un dispositif permettant de s'assurer que n'accèdent à l'établissement que ceux qui ont vocation à s'y trouver. Les travaux réalisés se concrétiseront également par une amélioration des abords du lycée, toujours dans l'idée de protéger les lycéens.

Service presse Auvergne – Rhône-Alpes

04 26 73 40 15

04 26 73 43 52

* Signature provisoire : Le nom de la Région sera fixé par décret en conseil d'État avant le 1^{er} octobre 2016 après avis du Conseil régional.